



Para su consulta vía Internet ingresa a la página www.aldf.gob.mx

El Sol de México

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

VII LEGISLATURA



Fecha 22-JUL-2018

Página

9

Sección Dacabl

PARTIDO SIN DEUDAS

El PRD analiza su plan de recortes

ABIGAÍL CRUZ

Buscan mejorar una recaudación administrativa y financiera de cara a la disminución de prerrogativas

unas horas de que el Partido de la Revolución Democrática (PRD) lleve a cabo su Consejo Nacional, mismo que arranca mañana lunes, esa fuerza política anunció que durante la semana que dure el cónclave, uno de los temas de la discusión tendrá que ver con la aprobación de un plan de austeridad ante la reducción de prerrogativas y el apoyo financiero a los estados que perdieron el registro.

"Necesitamos ajustar al partido a su nueva realidad financiera con la disminución de votos que tuvimos, debido a que a partir del próximo año y lo que resta de este 2018 vamos a tener una disminución

Otros temas que se analizarán será la renovación de la dirigencia nacional, así como realizar el combate a la corrupción

en nuestras prerrogativas, donde también se analiza la planta laboral y otras cargas que se deberán estudiar para seguir funcionado", señaló el secretario de Finanzas del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del partido, Manuel Cifuentes Vargas

Ante esa situación, el funcionario per rredista se pronunció por llevar a cabo una readecuación administrativa y financiera del partido e implementarla para los

siguientes meses, llevado a cabo un programa de austeridad, tras su nueva realidad financiera a consecuencia de la baja votación obtenida en el proceso electoral del 1 de julio.

Sin embargo, reconoció que esos temas son parte de los elementos que tendrán que tomar en consideración en la discusión que hará el PRD la próxima semana.

Entrevistado con El Sol de México, el secretario de Finanzas perredista insistió en que el partido no cuenta por el momento que deuda, debido a que los últimos tres años se han dedicado a sanear el partido y no cuentan con deudas con proveedores, ni con los de servicio, bancos y además esta al corriente con sus obligaciones fiscales con la Secretaría de Hacienda y Crédito Publico (SHCP), con la Secretaría de Finanzas del gobierno de la Ciudad de México, así como el pago de las obligaciones fiscales y de servicios en la plantilla de los trabajadores de ese insti-

tuto político, como es el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Infonavit y Afore, entre otros rubros.

Reconoció que la baja votación, misma que viene desde la elección del 2015, su presupuesto disminuirá de acuerdo a sus análisis y estudios aproximadamente IIO millones de pesos, pero esperaran a la información oficial del Instituto Nacional Electoral (INE).

Otros temas que se tendrán que analizar será la renovación de la dirigencia nacional, así como buscar al combate la corrupción, entre otros pendientes.

o La Jornada

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 22-JUL-2018

Página ___ 9 Sección Rolitico

Meade no aportó ni un voto al PRI: César Augusto Santiago

FABIOLA MARTÍNEZ

César Augusto Santiago Ramírez, ex legislador y ex integrante de la dirigencia del PRI, propuso la construcción de una "corriente alterna" que conduzca al cambio y los "valores tradicionales" en este partido, así como la socialdemocracia, impulsada por Luis Donaldo Colosio, candidato presidencial del PRI asesinado en 1994.

"Les pido de favor que nos ayuden a construir esta corriente para que le demostremos a la gente que en el PRI todavía queda un grupo muy grande de gente que cree en el nacionalismo revolucionario; que piensa que la corriente socialdemócrata que quiso impulsar Colosio es la correcta para la vida del país en que habitan 65 millones de pobres", dijo en un video difundido en YouTube.

En su opinión, el tricolor perdió el rumbo y ello quedó de manifiesto en su reforma estatutaria del año pasado, cuando quitó candados para postular como candidato presidencial a un personaje externo, no militante.

"El ciudadano Meade y su posición de derecha no aportó un solo voto al PRI; es más, pasó a perjudicar a los partidos de la alianza [Todos por México, PVEM y Panal]. ¿Por qué no aportó ningún voto? Porque queda claro que votó más gente del PRI por los candidatos a senadores del PRI y a diputados federales del PRI: votaron más que para la Presidencia de la República. Es decir, el candidato ciudadano garantizó sólo los 7 u 8 millones de votos de priístas leales y ninguno de los votos que supuestamente iba a contactar con su posición de ultraderecha", señaló.

Advirtió que la Comisión Política Permanente y el Consejo Político Nacional priísta "están en manos del grupo de siempre, responsable del desplome del 1º de

Santiago Ramírez fue secretario de Acción Electoral de PRI, en el periodo encabezado por Roberto Madrazo Pintado; luego, en la campaña (de la segunda vez que el tricolor perdió la Presidencia de la República) era secretario general del partido.

Modelo de ultraderecha

Doce años después de aquella derrota, aseveró que el PRI "se fue con un modelo de ultraderecha, con un discurso que ya ni los gringos que lo inventaron lo sostienen. En la última campaña llegamos al extremo que por la manipulación de los órganos de decisión del PRI pusieron a un candidato externo".

Criticó la pasada presidencia del PRI, a cargo de Enrique Ochoa, quien "con una actitud histriónica fue el mejor activo en favor de Andrés Manuel López Obrador", hoy virtual presidente electo.

El miércoles pasado, la presidenta del PRI, Claudia Ruiz Massieu, dijo a sus compañeros que el partido debe trabajar con menos recursos. Anunció que fortalecerá el Comité de Financiamiento, para hacer frente a esta nueva visión de hacer política que exigen los mexicanos, con austeridad y uso más racional de los recursos públicos.

Al respecto, Santiago Ramírez aseveró que el PRI está sin discurso, sin propuesta, sin estructura y sin dinero.

"El PRI es un partido que no sabe vivir sin dinero, es un partido que necesita dinero para poder funcionar. En los últimos años la costumbre de las oficinotas, los carros blindados, las escoltas, las secretarías, los ayudantes, los edificios, el derroche fue un símbolo característico de nuestro partido", advirtió.

Advirtió el tricolor "está ante el mayor problema de su historia".



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

VII LEGISLATURA



Fecha 22-JUL-2018

Página

Sección Noctoral

Promueven priistas corriente alternativa

MARTHA MARTÍNEZ

El priista César Augusto Santiago llamó a sus correligionarios a crear una corriente alternativa para recuperar los valores del PRI y convertirlo en un partido imprescindible para la vida política del País.

A través de un video difundido en redes, afirmó que

la Comisión Política Permanente y el Consejo Político Nacional del tricolor están en manos del grupo al que responsabilizó por la crisis interna tras la derrota electoral del pasado 1 de julio.

El ex subsecretario de Gobernación convocó a los militantes "de verdad" a formar una corriente alternativa

que le demuestre a la gente que al interior del partido hay políticos que creen en el nacionalismo revolucionario y la socialdemocracia que quiso instaurar Luis Donaldo Colosio.

El chiapaneco reiteró que el tricolor está en la peor crisis de su historia, ocasionada por la imposición de dirigentes y candidatos ajenos a la militancia y a su ideología.

En la pasada campaña, sostuvo, el discurso del candidato presidencial del PRI, José Antonio Meade, fue más derechista que el del abanderado del panismo, Ricardo Anaya, quien quedó en segundo lugar.

"El ciudadano Meade y su posición de derecha no aportó un solo voto al PRI. Queda claro que votó más gente por los candidatos a senadores y a diputados federal del PRI, que para la Presidencia de la República", aseguró.

Santiago advirtió que, además, el drástico recorte del financiamiento público podria agudizar la crisis interna del tricolor.

EL UNIVERSAL

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 22-JUL-2018

Página



Destacaron que, por ello, An-

drés Manuel López Obrador lo-

ró convertirse en el fenómeno

Sección DAGCO

"Corrupción llevó a los partidos a la debacle"

 PRI, AN, PRD y NA se reúnen para analizar y reconocer sus debilidades, ante el triunfo de AMLO

ARIADNA GARCÍA

-politica@eluniversal.com.mx

PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza reconocieron que el distanciamiento de los institutos políticos con la sociedad y la corrupción los llevó a la debacle electoral del pasado 1 de julio.

riunfador, más que Morena. Figuras destacadas de estos partidos se reunieron, a iniciativa del Instituto Ortega y Gasset de México, para discutir sobre "¿Dónde queda-

ron los partidos".

Camerino Márquez Madrid, consejero nacional del PRD, subrayó que el partido debe reconocer sus equivocaciones y en adelante ser una oposición responsable. Expuso que fue el sol azteca el que a finales de la década de los 80 luchó por de-

mocratizar el régimen político en México.

Ahora, señaló, se reconoce el triunfo de López Obrador y a él como un actor político importante en la transformación del régimen de muchos movimientos políticos y sociales a lo largo de los últimos 50 años.

Por el PAN se expresó Juan Carlos Romero Hicks, subrayó que la pérdida de valores en las instituciones, la pobreza y desigualdad, la inseguridad y la corrupción son los cánceres que están matando al país. Añadió que el PAN debe hacer un ejercicio interno de humildad, sensibilidad y sentido común.

Beatriz Pagés, del PRI, —partido que sufrió la mayor debacle— destacó que aquellos organismos políticos que no asuman la derrota "están fuera de la realidad".

El ex gobernador de Oaxaca, Ulises Ruiz (PRI), señaló que AMLO "supo leer el hartazgo de la ciudadanía".

El dirigente nacional de Nueva Alianza, Luis Castro Obregón, afirmó que fue el modelo de desarrollo económico el responsable de generar las condiciones que llegaron a un límite y un déficit que se hizo insostenible. ●

Ląjornada

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Fecha 22-JUL-2018

Página 9 Sección Politica





Bravo Mena: AN regresa a su origen o pierde el registro

GEORGINA SALDIERNA

La derrota que sufrió el PAN el pade una crisis institucional que vive el partido de tiempo atrás y que lo ha convertido en un espacio de grupos, liderazgos regionales y principados estatales, dijo Luis Felipe ba a la vista que ello no sucedería. estrategias y líneas políticas. Bravo Mena, ex dirigente nacional de esta fuerza política.

En entrevista con La Jornada. hizo un llamado a la militancia a reflexionar sobre las fallas internas de fondo, y no caer en las vendettas, en echarse culpas o querer cortar cabezas, pues implicaria ir de la derrota electoral al desastre presidencial de la coalición Juntos institucional y, entonces sí, Acción Haremos Historia, Andrés Manuel Nacional estaría en peligro de per- López Obrador. der su registro.

después se ha vivido un declive.

porque el partido recogió el voto de Vicente Fox", puntualizó. castigo ante el desastre del actual problema institucional que trae ticipante. desde hace varios años y que tiene que ver con el "grupismo".

Debió haber un viraje profundo

Defensor de la alianza de AN con Dirigente nacional cuando el PRD y Movimiento Ciudadano, blanquiazul ganó la Presidencia manifestó su aprecio de que "peren 2000, recordó que en ese año, sonajes inteligentes, audaces y pose alcanzó la cota de votación y de lémicos, como Jorge Castañeda y respaldo ciudadano más grande que otros, estuvieran en la campaña de ha tenido esta fuerza política. Pero Ricardo Anaya, quien los convirtió en su estado mayor. Eso fue muy Bravo Mena consideró que el año bueno, pero si faltó más PAN ahí. pasado, se ganaron gubernaturas Fue el mismo error que cometió

Bravo estimó que la inclusión de sexenio. Esos triunfos llevaron a esas personas es valiosa, pero gepensar que el PAN se estaba recu- nera distanciamiento del partido, perando, pero fue un espejismo. donde la militancia ve los comicios Acción Nacional no ha resuelto el como observador y no como par-

> Para reconstruir a esta fuerza política, el ex senador propuso re-

candidato al gobierno mexiquense que el peso de grupos, cacicazgos en dos ocasiones, reconoció que y principados estatales no sea dehubo errores en la campaña presi- terminante, sino el colectivo de ciusado primero de julio es expresión dencial que derivaron en la derrota dadanos. Igualmente significa que del PAN. Por ejemplo, se entró en las autoridades del partido estén al una "cosa bizarra", de luchar por servicio de la institución y no de las el segundo lugar, pensando que se corrientes, y que funcionen los órproduciría el voto útil, cuando esta- ganos de deliberacion para decidir

> Implica que los grupos legislatien la campaña para abandonar vos sepan que son brazos ejecutores este diseño y tomar otra vía, pero de las estrategias programáticas del no hubo tiempo, subrayó en sus instituto, no cotos de poder de unos oficinas de la llamada Torre Azul, señores que se consideran intocadonde asumió que en los resulta- bles porque son legisladores, y que dos obtenidos también influyó el el militante sea congruente con la buen desempeño del abanderado filosofía y el programa del partido, no que cada quien ande por su lado.

Propuso que los órganos internos del blanquiazul se conviertan en espacios de deliberación en la toma de decisiones democráticas. "Incurrimos en el espejismo de que haciendo que los militantes votaran en la elección del presidente del partido, se democratizaba el partido, pero fue lo contrario, pues los cacicazgos y los principados se dedicaron a afiliar para influir en los resultados. Una medida democrática acabó dañando la vida democrática del PAN."

El actual fiscal anticorrupción panista dijo que hay que acabar con los grupos, las decisiones unipersonales y los encriptamientos de las determinaciones. Recordó: en AN "las decisiones se cocinan entre cuatro o cinco, las llevan a los

Además de la crisis interna, el ex institucionalizarla, lo que implica órganos de decisión -previamente controlados y apalabrados- y ya no hay debate, cuando antes la vida del partido era el debate".

Si el PAN no vuelve a ser una institución democrática, acabará siendo una franquicia bajo el dominio de algunos vivales, que por ahí se hacen de votos para sus intereses, advirtió.

Otra medida que planteó Bravo Mena es ciudadanizar al panismo y que se acompañe a los gobernantes surgidos de sus filas, pero que ellos cuiden al instituto. No son dueños del partido, ni tiene por qué pensarse como grandes electores, por más que sean gobernadores y presidentes de la República.

Por último, recomendó generar el surgimiento de liderazgos con valores que digan algo más que una frase bonita, pues si algo reveló esta elección es que no es la mercadotecnica, ni el Photoshop o el manejo de las redes lo que quieren las personas. La gente se fue donde había valores, dónde había algo frente al agotamiento del sistema.

EL UNIVERSAL

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 22-JUL-2018

Página

8

Sección Nocion

Van 9 por PAN

Buscan presidir al blanquiazul

Texto: SUZZETE ALCÁNTARA

-politica@eluniveral.com.mx

casi un mes de que arranque el proceso electoral para renovar la dirigencia nacional del PAN, al menos nueve panistas han levantado la mano o han sido propuestos por otros de sus correligionarios para pelear la dirigencia.

El proceso de renovación se tiene contemplado para mediados de agosto, con la integración de la Comisión Electoral y la expedición de la convocatoria para registrarse como candidato. Según algunos panistas, sería hasta octubre cuando la militancia del blanquiazul tendrían un nuevo presidente nacional.

Ernesto Ruffo, Héctor Larios, Roberto Gil, Marko Cortés, Jorge Luis Preciado, Juan Carlos Romero Hicks, Rafael Moreno Valle, Marco Adame y Francisco Búrquez integran la lista de los que hasta ahora han levantado la mano o han sido mencionados por algunos panistas para ser el sucesor de Damián Zepeda.

Como ha venido informando EL UNIVERSAL, en el PAN cinco grupos se perfilan para entrar a un proceso interno de renovación no sólo en la presidencia nacional, sino las dirigencias de los nueve estados con elección el 1 de julio.

El PAN debe renovar su dirigencia en el segundo semestre del año en que se llevó a cabo una elección federal. Actualmente, la dirigencia la encabeza Damián Zepeda.

Estos nueve perfiles son en su mayoría impulsados por alguno de los cinco grupos que van por la dirigencia de Acción Nacional.

El primero es el ala conservadora del partido, la más grande de todas, representa casi 80% de miliErmesto Ruffo,
Héctor Larios,
Roberto Gil y
Marko Cortés,
en la lista de los
que hasta ahora
han sido
considerados

tancia. Está integrada en su mayoría por ex gobernadores. En este grupo se ubican Romero Hicks y Adame y Miguel Márquez.

El segundo, es el de Ricardo Anaya, respaldado por la mayoría de los presidentes de los comités estatales de todo el país. A los "anayistas" pertenece Marko Cortés.

Un grupo de reciente ascenso es el representado por el ex gobernador Rafael Moreno Valle.

Otro es afín al ex presidente Felipe Calderón. Entre los calderonistas estaría Roberto Gil Zuarth.

El quinto contendiente por el liderazgo de AN es el reciente grupo que representan los siete gobernadores de la Asamblea de Gobernadores del PAN (Goan), quienes aún no se han pronunciado sobre algún perfil.



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 22-JUL-2018

Página

Sección Nacian

VII LEGISLATURA

Aspirantes a la dirigencia de Acción Nacional 🏭 Edad del aspirante Año de ingreso al partido 1980 1985 1990 Grupo Marco Adame Castillo Identificado con el ala conservadora del PAN, fue gobernador de Morelos en el sexenio 2006-2012. Fue una de las piezas claves del panismo durante las negociaciones del llamado Pacto por México. Juan Carlos Romero Hicks Actualmente senador, es uno de los perfiles también con amplio liderazgo en el partido. Aspiró a la candidatura presidencial junto con el senador Ernesto Ruffo y el ex canciller Ernesto Derbez, en 2018. Forma parte de los llamados conservadores. Conservador Héctor Larios Córdova Miembro del PAN desde 1990, también es uno de los liderazgos con más reconocimiento. El actual senador es también consejero nacional y estatal y ha sido presidente de la Comisión Electoral para la renovación de la dirigencia del partido en 2015. Tiene un perfil conservador y ha trabajado por la unidad del instituto político. **Ernesto Ruffo Appel** Cuenta con una de las trayectorias y liderazgos más reconocidos en el partido. El actual senador fue el primer gobernador emanado de un partido político opositor al PRI al conquistar la gubernatura de Baja California en 1989. Ha destacado también por su capacidad para generar consensos eri distintas crisis que ha sufrido el blanquiazul. Es identificado en el grupo conservador panista. Roberto Gil Zuarth Su trayectoria panista tuvo un impulso con el apoyo del ex presidente Felipe Calderón de quien fue secretario particular. Es senador con licencia e integrante del llamado grupo de los 'rebeldes' del Senado, opositor a Ricardo Anaya. Forma parte de los calderonistas Jorge Luis Preciado Es senador por su estado natal, Colima, donde contendió por la gubernatura en 2015, Coordinó la bancada del PAN en el Senado. Ha apoyado a Ricardo Anaya. Anavista Marko Cortés Mendoza Actual coordinador parlamentario de los diputados del PAN, ha sido uno de los cuadros cercanos al ex presidente panista Gustavo Madero de quien fue su coordinador de campaña por la dirigencia en 2013. Ahora es uno de los políticos más cercanos al ex candidato presidencial del pasado proceso electoral. Rafael Moreno Valle Es presidente de la Comisión Política del CEN del PAN y consejero Moreno-Vallista nacional, ex gobernador de Puebla. Ha formado su propio grupo. Sin filiación Actual senador por Sonora. Ha desarrollado una vida a algún entre la política y el sector empresarial. En 2000 fue grupo electo presidente municipal de Hermosillo y posteriormente presidió al PAN en su estado natal 2015 2018

Fuente: Elaboración propia

EL UNIVERSAL

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

VII LEGISLATURA



Fecha 22-JUL-2018

Página _____ Sección Metroph

Iztapalapa, líder de quejas ante el IECM

Delegación suma 36 recursos legales por las pasadas elecciones en la Ciudad de México

GERARDO SUÁREZ

-metropoli@eluniversal.com.mx

De las 16 demarcaciones, Iztapalapa es la que acumula más impugnaciones relacionadas con el proceso electoral y los resultados de los comicios del 1 de julio, con un total de 36 recursos legales presentados por diversos partidos políticos y ciudadanos.

En segundo lugar está Gustavo A. Madero, con 25 quejas, y luego Covoacán, con 16, de acuerdo con estimaciones hechas a partir del listado de procedimientos presentados ante el

Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

Morena ganó las alcaldías y diputaciones locales en Iztapalapa y Gustavo A. Madero, y en esta última el PRD se inconformó con los resultados.

En Coyoacán el PRD retuvo el gobierno, pero la morenista María Rojo exigió la nulidad de los comicios.

En la cuarta posición está Milpa Alta con 14 juicios presentados, entre los cuales resalta la impugnación a la elección de alcalde, cuya votación favoreció por un estrecho margen a Octavio Rivero, abanderado de la coalición Por la Ciudad de México al Frente (PAN-PRD-MC), por lo que la candidata de Morena, PT y PES, Judith Vanegas, presentó un recurso para que se recuenten diversas casillas.

En Miguel Hidalgo se concentran 13 quejas, una de las cuales corres-

ponde a la aspirante del Frente, Margarita Martínez, que acusó compra del voto por parte del virtual ganador de esa alcaldía. Víctor Romo.

En Iztacalco se interpusieron 12 recursos, entre estos un juicio electoral promovido por el ex candidato a diputado local por el Frente, Ismael Figueroa, quien también fue líder sin-

dical de los bomberos; el PRD impugnó la elección de alcalde.

En Álvaro Obregón y Xochimilco se

han presentado 10 quejas; ambos temitorios fueron ganados por Morena.

Más abajo está la delegación Azcapotzalco con nueve impugnaciones, entre estas la de la candidata del Frente a alcaldesa Luisa Alpízar.

QUERELLAS suman en total en las 16 delegaciones. Uno de los partidos más quejosos en la capital es Encuentro Social, quien tiene 58 juicios.

También con nueve quejas se sitúa la delegación Cuauhtémoc, mientras que en Cuajimalpa, Tláhuac, Tlalpan y Venustiano Carranza, hay ocho juicios en cada una. En el caso de Cuajimalpa, Morena, PT y PES exigieron el recuento de diversas casillas.

Con menos quejas se halla Benito Juárez, con siete, una de las cuales corresponde a la exigencia del candidato morenista Fadlala Akabani de anular la elección de alcalde. En Magdalena Contreras hay seis impugnaciones.

Entotal son 199 recursos. Los que más se han quejado son el PES, con 58 juicios; el Humanista, con 52; Morena, 29, PRD y PAN 10 cada uno, entre otros. •

o La Jornada

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 22-JUL-2018

Página 26 Sección Capital

REBASE DE GASTOS DE CAMPAÑA

Exigen contabilizar el uso de imagen de Pumas por Negrete

Excedió 100 veces la cifra permitida: partidos

ÁNGEL BOLAÑOS SÁNCHEZ

El rebase al tope de gastos de campaña en Coyoacán por los integrantes de la coalición Por la Ciudad de México al Frente: PRD, PAN y Movimiento Ciudadano, y su candidato Manuel Negrete Arias, es una de las irregularidades por las que otros partidos exigen la nulidad de la elección para la alcaldía.

Dentro de las impugnaciones promovidas por Morena, PT y PRI, una dirigida a la Comisión de Fiscalización del Instituto Nacional Electoral (INE) documenta el sobrepase con el uso ilegal del emblema de Pumas de la Universidad Nacional Autónoma de México y la imagen del gol de media tijera de Negrete en el Mundial de 1986 que pertenece a la Federación Internacional de Futbol Asociación, así como por conductas

reiteradas a lo largo de la campaña en las que se hizo uso de programas sociales del gobierno delegacional para la compra y coacción del voto.

El monto de los recursos públicos de que dispuso la delegación para la operación de los programas, señalado en el escrito de impugnación es de más de 180 millones de pesos, mientras el tope fijado para dicha elección por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) fue de un millón 495 mil 266.10 pesos, "lo cual se traduce a un rebase del tope de gastos de campaña de más de 100 veces de lo que fue autorizado, siendo un factor determinante en el resultado de la elección".

En la queja se advierte que a lo largo de la campaña de Negrete, se utilizó el emblema de los Pumas sin haber reportado en su contabilidad el costo correspondiente del derecho para explotarlo, con lo que se beneficiaron del prestigio de la institución deportiva con fines electorales, lo que significó una violación a los principios de equidad, igualdad y legalidad en la contienda.

En la campaña, repartieron camisetas con el emblema de los Pumas, aunque la cantidad no está registrada en la denuncia, documentó que el precio en diversos comercios de una camiseta blanca es de mil 399 pesos y una color oro de mil 499.

Documentaron que en los informes de fiscalizaicón no se reporta pago alguno a la UNAM o al Club Universidad A.C. por derechos o regalías para el uso del emblema -sólo la contratación de cuatro empresas de maketing a las que pagó 406 mil 580 pesos- se solicitó a la autoridad electoral que de confirmarse esto, se dé vista a la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales (Fepade) de la Procuraduría General de la República, a efecto de que determine la existencia de algún delito por el uso ilegal de la marca Pumas.

Otro acto que tampoco aparece en la contabilidad entregada por la coalición de PRD, PAN y MC a la unidad de fiscalización es la realización de un acto deportido con ex jugadores profesionales de futbol sin las remuneraciones que correspondieron a cada uno de ellos, aunado al uso de instalaciones públicas del parque Huayamilpas.